

Pressemitteilung

Dr. Alexander Granderath ist neuer Vorsitzender des Aufsichtsrats der VTG Aktiengesellschaft

Hamburg, 1. Februar 2022. Der Aufsichtsrat der VTG Aktiengesellschaft, einem der führenden Waggonvermiet- und Schienenlogistikunternehmen in Europa, hat Dr. Alexander Granderath zum seinem neuen Vorsitzenden gewählt. Er folgt auf Dr. Jost A. Massenberg, der dem Aufsichtsrat der VTG Aktiengesellschaft über fünfzehn Jahre angehörte und seit Anfang 2017 als Vorsitzender erfolgreich führte.

Der Aufsichtsrat dankte Dr. Massenberg für die stets vertrauensvolle Zusammenarbeit und sein langjähriges, herausragendes Engagement in diesem Gremium. Diesem Dank schlossen sich die Vorstandsmitglieder Oksana Janssen, Mark Stevenson und Sven Wellbrock an.

Dr. Granderath ist als Aufsichtsratsvorsitzender seit November 2020 bei der Francotyp-Postalia Holding AG und seit Dezember 2021 bei der Vita34 AG tätig. Zuvor leitete er zehn Jahre lang die Geschicke der Deutschland-Holding ISS Facility Services Holding GmbH des dänischen, weltweit agierenden Facility-Service-Multidienstleisters ISS A/S und blickt nun seiner neuen Aufgabe erwartungsvoll entgegen: „Die VTG Aktiengesellschaft nimmt als europäischer Marktführer eine wichtige Rolle bei der Weiterentwicklung und nachhaltigen Transformation des Schienengüterverkehrs ein. Gemeinsam mit meinen Aufsichtsratskollegen werde ich den Vorstand dabei unterstützen, den erfolgreichen Wachstumskurs von VTG nachhaltig profitabel fortzuführen und ihre Rolle als europäischer Innovationstreiber langfristig zu sichern.“

Über VTG:

Die VTG Aktiengesellschaft mit Hauptsitz in Hamburg ist ein weltweit agierendes Asset- und Logistikunternehmen mit Schwerpunkt Schiene. Neben der Vermietung von Eisenbahngüterwagen und Tankcontainern bietet der Konzern multimodale Logistikdienstleistungen und integrierte Digitallösungen an. Zur Flotte des Unternehmens zählen rund 88.500 Eisenbahngüterwagen, darunter schwerpunktmäßig Kesselwagen, Intermodalwagen, Standardgüterwagen und Schiebewandwagen, sowie rund 5.000 Tankcontainer.

Durch das diversifizierte Leistungsportfolio bietet VTG ihren Kunden eine leistungsstarke Plattform für den internationalen Transport von Gütern und entwickelt individuell maßgeschneiderte Logistiklösungen über alle Branchen hinweg. Das langjährige und spezifische Know-how umfasst die komplette Transportkette unterstützt von smarter Technologie. Der Konzern verfügt über langjährige Erfahrung und spezifisches Know-how, insbesondere im Transport flüssiger und sensibler Güter. Zum Kundenkreis zählen eine Vielzahl renommierter Unternehmen aus nahezu allen Industriezweigen, wie beispielsweise der Chemie-, Mineralöl-, Automobil-, Agrar- oder Papierindustrie.

Im Geschäftsjahr 2020 erwirtschaftete VTG einen Umsatz von 1.218 Millionen Euro und ein operatives Betriebsergebnis (EBITDA) von 492 Millionen Euro. Über Tochter- und Beteiligungsgesellschaften ist das Unternehmen mit Hauptsitz in Hamburg vorrangig in Europa, Nordamerika, Russland und Asien präsent. Zum 31. Dezember 2020 beschäftigte die VTG weltweit rund 2.100 Mitarbeiter:innen.

Pressekontakt:

Dr. René Abel

Head of Corporate Communications

Telefon: +49 (0) 40 23 54-1341

E-Mail: presse@vtg.com

Weitere Informationen finden Sie auch unter www.vtg.de.